

actuell Personal GmbH verstärkt Arbeitgebermarke EIFEL



Attraktive Unternehmen schließen sich weiter dem Qualitätsnetzwerk der Arbeitgebermarke EIFEL an. So auch die in Bitburg vertretene aktuell Personal GmbH. Mit dem Jahreswechsel hat sich der Personaldienstleister als EIFEL Arbeitgeber qualifiziert und als aktives Mitglied im Verbund engagiert. Natürlich erhoffen sich alle Verantwortlichen und Beteiligten gegenseitige positive Effekte.

Die aktuell Personal GmbH ist Mitglied der Unternehmensgruppe I.K. Hofmann GmbH, die 1985 gegründet wurde und etwa 90 Niederlassungen in Deutschland sowie im Ausland hat. Sie beschäftigt ca. 25.000 Mitarbeiter. Die Zeitarbeitsmitarbeiter sind bei den Kundenfirmen als Urlaubs- und Krankheitsvertretung, für Projekte oder zur Entlastung der Stammbesetzung bei Auftragsspitzen tätig.

Seit 2006 ist die Unternehmensgruppe mit dem audit berufundfamilie zertifiziert. Als Hauptziel der letzten Re-Auditierung im Dezember 2018 galt das Fördern der nachhaltigen Balance zwischen den Kundenanforderungen, den Unternehmensinteressen und der Vereinbarkeit von Beruf, Familien- und Privatleben der MitarbeiterInnen. Als Beleg folgen nun ein paar durchgeführte Detailmaßnahmen, wie das Angebot eines extern prämierten und ausgezeichneten Betrieblichen Gesundheitsmanagements, Familientage als Events für Beschäftigte oder auch eine wertebasierte Unternehmensführung und Führungskräftebildungen für alle Niederlassungen. Übrigens: das Mitbringen von Säuglingen und Kindern an den Arbeitsplatz ist für die I.K. Hofmann-Gruppe selbstverständlich.

Stellvertretend für das gesamte aktuell Personal - Team nehmen Niederlassungsleiter Andreas Kurscheidt und Projektdisponentin Jessica Geib aus Überzeugung die Plakette der Arbeitgebermarke EIFEL von Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke EIFEL, entgegen.

weitere Infos: Regionalmarke EIFEL GmbH, www.jobs-in-der-eifel.de

Bild (RME): vr: Andreas Kurscheidt, Jessica Geib, Markus Pfeifer